

PERS

Sampaikan Aspirasi, Kombes Pol Roberto Pasaribu Dicurhati Jajaran Manajemen PT Aerofood ACS Garuda Indonesia Group

Sopiyani Hadi - TANGERANG.PERS.OR.ID

Sep 27, 2024 - 22:57



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Roberto Pasaribu didatangi jajaran manajemen PT Aerofood ACS Garuda

Indonesia Group pada Jumat (27/9) siang.

Usut punya usut, kehadiran karyawan dari berbagai tingkatan jabatan tersebut untuk menyampaikan aspirasi terkait sinergitas antara Polresta Bandara Soetta bersama PT Aerofood ACS.

Para karyawan tersebut berharap sinergitas antara Polresta Bandara Soetta bersama PT Aerofood ACS dapat ditingkatkan dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah tersebut.

Kapolresta menyatakan bahwa pihaknya senantiasa siap meningkatkan sinergitas bersama stakeholder khususnya PT Aerofood ACS yang selama ini telah berjalan harmonis.

Menurut Kapolresta, pihaknya juga siap mendukung langkah-langkah perusahaan plat merah tersebut dalam mewujudkan kondisi keamanan dan ketertiban di lingkungan perusahaan.

"Kamtibmas kondusif di Bandara Soetta adalah prioritas kami," ujar Roberto, saat merespons aspirasi karyawan pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' di Mapolresta Bandara Soetta tersebut.

Kapolresta menambahkan, pihaknya juga membuka diri seluas-luasnya bagi stakeholder maupun masyarakat untuk menjalin sinergitas dalam mewujudkan Bandara Soetta aman dan nyaman.

Imbauan Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

Lebih jauh, Roberto mengajak seluruh stakeholder elemen masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Selain itu, Roberto juga berharap kepada seluruh komponen masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Mari bersama-sama kita sukseskan Pilkada serentak 2024 ini agar berjalan lancar, aman dan damai," tandas Roberto seraya menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang selama ini telah menjaga kondusifitas di wilayah Bandara Soetta.

Terakhir, Roberto menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Roberto.

Respons Aerofood ACS

Salah satu perwakilan manajemen PT Aerofood ACS mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang

akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Kami berharap kedepannya berbagai kolaborasi antara PT Aerofood ACS bersama Polresta Bandara Soetta dapat semakin banyak dilakukan, sebagai wujud komitmen antara dua belah pihak," tandasnya. (Humas)